

En trois provinces : Québec, Montréal et Ottawa.

3. Combien d'évêchés dépendent de la province ecclésiastique de Québec ?

Quatre évêchés et une préfecture : Trois-Rivières, Rimouski, Chicoutimi, Nicolet, et la préfecture du golfe Saint-Laurent.

4. Nommez les évêchés qui dépendent de Montréal ?
Saint-Hyacinthe, Sherbrooke et Valleyfield.

5. Quel évêché dépend d'Ottawa ?

Pembroke.

6. Quelle est l'église-mère de toute la province civile ?
C'est Québec qui a son évêque depuis 1659.

7. Dans quel diocèse se trouve Saint-Clet ?

Dans le diocèse de Valleyfield qui a été détaché de celui de Montréal, en 1892.

8. Que savez-vous de Valleyfield ?

Salaberry de Valleyfield est situé au sud du fleuve Saint-Laurent vis-à-vis de l'église du Côteau-du-Lac. Cette ville est sise à la tête du canal de Beauharnois et compte près de 10,000 âmes ; elle possède une splendide cathédrale, un magnifique collège, un très bon pensionnat tenu par les sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, et un vaste hôpital sous les soins des sœurs de la Providence. Il s'y trouve aussi de très importantes manufactures dont la principale est celle de coton, qui emploie plusieurs centaines de personnes. Deux lignes de chemins de fer et un excellent service de bateaux la mettent en communication facile avec Montréal, etc., etc.